



vr: Armin Schuh, Harald Heck, Landrat Dr. Joachim Streit, Heron Brückner, Markus Pfeifer. Foto: TS

## Regionalmarke Eifel wächst weiter

**BITBURG/PRÜM.** Zwei Bitburger Unternehmen – die TS-Verbindungsteile GmbH und die Gräf Verbindungsteile GmbH – treten nach absolviertem Eifel Arbeitgeber-Check dem Netzwerk der Arbeitgebermarke Eifel bei. So wurden kürzlich die beiden Unternehmen von einem Auditor des Rkw Rheinland-Pfalz anhand standardisierter Checklisten beurteilt und zertifiziert. Der Check behandelt

die Themen Mitarbeiter, Prozesse, Sicherheit und Standort. Stellvertretend für das Team der TS-Verbindungsteile GmbH und der Gräf Verbindungsteile GmbH aus Bitburg nahmen Geschäftsführer Harald Heck, Heron Brückner und Armin Schuh die Plakette der Arbeitgebermarke Eifel vom Bitburg-Prümer Landrat Dr. Joachim Streit und Markus Pfeifer, Geschäftsführer der Regionalmarke Eifel, entgegen.